



## 3学期 スタート！本年もよろしくお願いたします。

新年、明けましておめでとうございます。令和7年がスタートしました。年末年始は、各ご家庭では、いかがお過ごしでしたでしょうか。

さて、1年間の最終学期の3学期がスタートしました。昨日の登校時には、「おはようございます！」「明けましておめでとうございます！」と子どもたちの元気な声が響いていました。また、休み時間には、運動場で久しぶりに友達と一緒に元気いっぱい遊ぶ姿が見られました。

久しぶりの学校でしたが、全員がチャイムをしっかりと守ったり、大掃除に無言で取り組むなど、3学期のスタートを大変気持ちよく切ることができました。特に長休みの後は、時計を見て動き、チャイムが鳴り始めた時には、既に全員が教室に入っていて、大変すばらしかったです。3学期への意気込みが伝わってきました。

3学期の登校日は、わずか50日(6年生は49日)となっています。2学期までの成果と課題をもとに、良いところはさらに伸ばすとともに、課題の改善に向けて取り組んで参ります。子どもたちには、1日1日を大切に、今の学年の「仕上げ」と次の学年への「準備」を着実に進めてほしいと思います。

冬休みの生活から学校生活への心と体の切り替えをし、規則正しい生活が送れるよう、子どもさんの健康管理にご留意ください。インフルエンザも数名ですが発症しているようです。手洗い・うがい・換気にも気を付けていきましょう。本年もよろしくお願いたします。

<始業式での話>昨日の始業式では、校長より子どもたちに次のような話をしました。(抜粋)

3学期(1~3月)は、  
 今の学年の **仕上げ** をし、  
 次の学年の **準備** をする

残された時間は **ありません。**  
 1~5年生 **50日**      6年生 **49日**  
 1日1日を大切に **過ごそう!**

2学期に **よかったこと**

- ◆人をきづつけることば や ぼうりょくがかなり減った。
- ◆チャイム前に教室に入るゼロスタートができるようになった。
- ◆どの学級も落ち着いていっしょうけんめい学習ができるようになった。
- ◆だまって しずかに そうじができるようになった。
- ◆授業や集会など、人前で大きな声で堂々と発表できる人がふえた。
- ◆自分たちでアイデアを出して、実行できるようになった。

すてきな 国府小学校になりました!

3学期に さらに **がんばってほしいこと**

- ◆すすんで 元気なこえであいさつをすること
- ◆授業で、自分の考えをしっかりとノートに書き、はっきりと伝えること。
- ◆苦手なこと や めんどうなことも にげずに **がんばって** とりくむこと。
- ◆先生に言われなくても、自分たちで考えて行動すること。

主体的!

学級力向上プロジェクト

3学期には、**学級力をさらに上げて、最高の学級にしよう!**

みんなできなげよう!  
 人にやさしく!  
 主体的!  
 3学期は **もっともっと えがお あふれる 楽しい学校にしよう!**



## すっきり！きれいになりました！

南国市教育委員会からの委託により、今年も左右山の村井翠香園さんが、お正月明け早々の4日から3日間かけて学校の樹木剪定を行っていただきました。

おかげさまで、運動場や校門入り口、体育館周辺の木々が見事にすっきりと美しくなりました。年明けにふさわしく、新たな気持ちで3学期を迎えることができました。

誠にありがとうございました。

